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Djamila Bouhired entre la poétique de Nizar Qabbani et I'idéologie de Souleimane El-Aissa

Résumé

La poesie arabe contemporaine a fait état de la révolution algérienne dans toutes ses
dimensions et ses détails. La résistance de la femme et sa souffrance dans les prisons du
colonisateur ont été fortement décrits. Djamila BOUHIRED, figure de la résistance
algérienne a sensibilisé plusieurs poetes arabes. Nous avons choisi d'analyser deux poemes
dont Djamila Bouhired est le theme principal, de poétes différents : Nizar Qabbani et
Souleimane El-Aissa. Alors que Nizar Qabbani avait mis l'accent sur une description
sensuelle de Djamila Bouhired ce qui a accentué la dimension artistique et esthétique du
poeme, Souleimane El Aissa semble plus influencé par la cause algérienne et trouve en la
personne de Djamila Bouhired un moyen de décrire cette révolution.

Mots clés : Djamila bouhired, révolution algérienne, tendances poétiques, poétique.

Djamila Bouhired between the Poetics of Nizar Qabbani and the Ideology of Sulaiman Al
Aissa

Abstract

The Algerian revolution in all its dimensions was an important topic in Arabic poetry. The
struggle of the Algerian woman in prison during the colonial area has been described in a
highly-refined way specially that of Djamila BOUHIRED. Two poets had Djamila
BOUHIRED at the core of two of their poems ; Nizar Qabbani who had a sensual language
and a romantic way in which Djamila Bouhired was also the archetypal feminine figure and
Suleimane Al-Aissa who made of Djamila Bouhired a means to make the voice of the
Algerian revolution heard .

Keywords: Djamila Bouhired, Algerian revolution, poetic tendencies, poetics.
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